



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por concejales del equipo de gobierno, han visitado esta mañana el bus escolar del programa 'Aprende a crecer con seguridad', de la Consejería de Educación, junto con la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía, que ha visitado la ciudad de Adra y que han visitado alumnos de 5º y 6º de Primaria del CEIP Pedro de Mena.

Este bus escolar se engloba dentro del Plan General para la Prevención de Riesgos en Andalucía. Esta campaña pretende introducir en la escuela la cultura de la prevención mediante la sensibilización, el profesorado y las guías de apoyo. Entre otras cosas, el objetivo de esta campaña es concienciar a los niños, padres y profesores sobre la prevención de accidentes infantiles y de adultos y asentar desde la infancia la cultura de la prevención.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, "este bus escolar es una forma muy atractiva para que los escolares tomen conciencia de la prevención de accidentes, mediante juegos didácticos, con métodos participativos e innovadores".

Los alumnos del CEIP Pedro de Mena han recibido una charla sobre la prevención de los accidentes infantiles más comunes, han visionado un video didáctico sobre la seguridad laboral encaminada a los más pequeños y han recibido distinto material didáctico del programa. Esta visita al bus y la información que han recibido los alumnos, se completará con distintas charlas que recibirán los padres y madres sobre la prevención de accidentes en adultos, así como otras problemáticas.